



Sauerlach, 7.3.2021

Liebe Mitglieder,

ab dem 8. März 2021 dürfen wir unser Gelände wieder nutzen, solange die Inzidenz im Landkreis München unter 100 liegt. Hier die Regelung im Detail:

- **Frühestens ab 8. März 2021:**
  - Bei einer im Landkreis bzw. kreisfreien Stadt stabilen **7-Tage-Inzidenz von unter 50:** Kontaktfreier Sport in kleinen Gruppen (**max. 10 Personen**) im Außenbereich, auch auf Außensportanlagen.
  - Bei einer im Landkreis bzw. kreisfreien Stadt stabilen **7-Tage-Inzidenz von 50 bis 100:** Individualsport mit **maximal 5 Personen aus 2 Haushalten** und Sport in Gruppen von bis zu 20 Kindern bis 14 Jahren im Außenbereich auch auf Außensportanlagen.

Da derzeit die Inzidenzwerte um die 50 schwanken, öffnen wir das Freigelände und das Vereinsheim, dieses aber nur für die Toilettennutzung und das Holen von Getränken. Die Halle bleibt weiterhin geschlossen.

Es sollen noch Musterhygienekonzepte vom BSSB folgen, die wir dann am Vereinsheim und auf der Homepage veröffentlichen. Bis dahin gilt weiterhin das Hygienekonzept vom 2.11.2020.

Das Wichtigste: Abstand halten, maximal 2 Schützen pro Dämpfer, Maskenpflicht im Vereinsheim, Hygieneregeln einhalten.

Der Verband wird am 31.7. die Bayerische Meisterschaft WA in Hochbrück abhalten. Meldeschluss dazu ist der 7. Juni, man muss sich über eine Gaumeisterschaft dafür qualifizieren. Das bedeutet, dass wir kurz vor dem 7. Juni eine Gaumeisterschaft abhalten werden. Es wird auch im Juli eine Oberbayerische Meisterschaft geben, einen Termin dafür gibt es aber noch nicht.

Eine detailliertere Terminplanung kann es für dieses Jahr nur kurzfristig geben, wir müssen auf die Mutationen des Virus, die Fallzahlen, das Impftempo und auch die Folgen der Schnelltests reagieren.

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen auf dem Platz.

Viele Grüße  
Thomas im Namen des Vorstands